

Pressemitteilung Nr. 02 / 2016

Leuchtende Weihnachtszeit

04.01.2016



Zur Weihnachtszeit gehört selbstverständlich eine figürliche Dekoration. Die neuen Schneemänner sind entweder strahlend weiß und stehen gerne neben den passenden Stern-Kerzen oder sie glänzen durch ihre natürliche Form- und Farbgebung. Naturtöne und Naturmaterialien gehören zur klassischen Weihnachtsdekoration und stellen einen Gegensatz zu den üblichen rot-grünen Kombinationen dar. Aber zu Weihnachten gibt es ohnehin mehrere Dekorationen und natürlich passt einfach immer.